



CARTA MEDICA VIRTUAL SEPTIEMBRE 17 DE 2010 - 58

colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

OBSERVACIÓN-

Como hemos insistido, el interés de este editor es enviar mensajes cortos que puedan aparecer en una página, para que no suceda como con tantos otros que los consideramos spam y los borramos sin haber leído siquiera el primer párrafo.

Comprendemos que resulta difícil que todos tengamos el mismo interés y por ello en honor a la brevedad damos el enlace para quienes estén interesados en conocerlos.

Hoy ponemos a su disposición varios de ellos: 1) El comunicado de la Facultad de Salud sobre el tema del Hospital. 2) La carta dirigida por el Dr. Fernández sobre la reforma a la salud . 3) La manera como sus compañeros recordaron al Dr. Alvaro Sus Jaimes. 4) Otro documento sobre el mismo tema de la salud.

[http://](http://clubrotariobucaramangasotomayor.blogspot.com/)

clubrotariobucaramangasotomayor.blogspot.com/

PESIMO EJEMPLO

El que nos da el actual alcalde de Bucaramanga a quienes creemos en la conservación de la biodiversidad cuando dice respecto al futuro de nuestra ciudad: " La opción es mirar hacia los cerros orientales, los ambientalistas pueden decir que no, pero no hay mas remedio". 15- . 30 de Agosto de 2010.

PARA EFECTOS CONSTITUCIONALES, LA TERCERA EDAD COMIENZA CUANDO SE SUPERA LA ESPECTATIVA DE VIDA.

Según una sala de revisión de la corte constitucional, los hombres mayores de 78 años y las mujeres mayores de 72 son los únicos legitimados para reclamar derechos pensionales vía tutela.

TENER LA UNICA CÉDULA NO ES INDISPENSABLE PARA ACCEDER A LOS SERVICIOS DE SALUD.

Ámbito jurídico 6 al 19 de septiembre de 2010.

ALGO SOBRE LA CULTURA.

De Mario Vargas Llosa sobre la cultura: " La

cultura puede ser experimento y reflexión, pensamiento y sueño, pasión y poesía y una revisión crítica constante y profunda de todas las certidumbres, convicciones, teorías y creencias. Pero ella no puede apartarse de la vida real, de la vida verdadera, de la vida vivida, que no es nunca la de los lugares comunes, la del artificio, el sofisma y la frivolidad, sin riesgo de desintegrarse. Puedo aparecer pesimista, pero mi impresión es que, con una irresponsabilidad tan grande como nuestra irreprimible vocación por el juego y la diversión, hemos hecho de la cultura uno de esos vistosos pero frágiles castillos construidos sobre la arena que se deshacen al primer golpe de viento".

Tomado de LECTURAS –El Tiempo-. Septiembre de 2010

ALGO SOBRE LA EDUCACIÓN

Laura Rojas González- 15- 6 al 20 de junio de 2010.

"Hemos notado que los grupos más problemáticos e indisciplinados cambian de actitud cuando cambian pasan por la música. Se vuelven más receptivos, más tranquilos y en muchos casos mejoran su rendimiento académico.

Nuestro principal objetivo no es formar el artista es formar la persona, ayudarle a los padres de familia y a los colegios a dar esa formación integral que los jóvenes necesitan.

Las corrientes artísticas como danza , pintura, música y teatro deben ser parte de la formación integral que acompaña a los jóvenes durante su crecimiento "

FRASES CELEBRES

"Vivir no es sólo existir, sino existir y crear; saber, gozar y sufrir; no dormir sin soñar, descansar es comenzar a morir"

Gregorio Marañón.

